

Las CC.OO. de Banco de Andalucía de Sevilla y provincia, al igual que condenamos los asesinatos cometidos en días pasados en Madrid, DENUNCIAMOS ante los trabajadores de esta empresa los atentados registrados ayer en dicha ciudad, en los que perdieron la vida dos miembros de la Policía Armada y uno de la Guardia Civil, y también ocasionaron varios heridos.

Reiteramos que estos hechos son realizados por grupos minoritarios que sólo persiguen la paralización del proceso democratizador iniciado en el Estado Español y, por supuesto, la no conquista de las libertades tanto sindicales como políticas, que los trabajadores necesitamos y que tanto hemos -y estamos- luchando por ellas.

Ante estos acontecimientos exigimos del Gobierno que cumpla las medidas excepcionales dictadas, siempre que vayan en la perspectiva del desmantelamiento de estos grupos que tanto daño están haciendo a la clase obrera, y nunca contra hombres y organizaciones que defiendan nuestros intereses, dado que no pueden ser obra de ellos, ya que están interesados como tantas otras organizaciones obreras en la pronta implantación de las libertades en el Estado Español.

Por tanto, hacemos un llamamiento a todos los trabajadores a que vean con serenidad estos acontecimientos y no caigan en la provocación y en la confusión de que las libertades traen aparejados hechos como éstos, si no todo lo contrario, puesto que lo que se persigue con atentados criminales es abortar el camino hacia la DEMOCRACIA.

Sevilla, 29-1-77

DELEGADA DE LAS CC.OO. DE BANCO DE ANDALUCIA